
Liebe Frau Hetfleisch-Brandt, liebe Frau Volkmann, 

danke für die Rückmeldung und die Fotos! 

Ich fand es alles super organisiert (wie zuvor auch schon) (und ich verstehe nicht, wie man in der 
falschen Schule landen konnte – die Straßen sind ja beschildert ) 

Die Kinder waren absolut lieb, haben gut zugehört und interessiert mitgemacht. Ich habe nur eine 
Sache selber zu spät gemerkt: Ich glaube, ich hatte die Klasse, in der 4 Kinder nicht fotografiert 
werden durften, weshalb sie nicht mit uns im Stuhlkreis saßen, sondern abseits an ihren 
Schultischen. Spätestens, als der Fotograf weg war, hätte man sie dazu holen sollen, denn ich habe ja 
nicht nur gelesen, sondern auch Bilder gezeigt. Aber da habe ich gepennt. Es fiel mir erst beim 
Rausgehen auf, als ein Junge, der allein in der Nähe der Tür an seinem Tisch saß, sich bei mir 
bedankte. 

Für nächstes Jahr möchte ich mich heute schon ausklinken.....Ich bin in 2 Jahren, 2017,  gern wieder 
dabei! 

Danke für all Ihre Mühe in dieser Sache, 

herzliche Adventsgrüße 

Angelika Fürst 


